



13年度卒  
子ども教育学科  
2期生

### 松本 将さん

仁愛大学卒業後、「エアィきっずくらぶ」の理念“運動から心を育てる”に賛同、入社。在学中に保育士資格、幼稚園教諭一種免許、児童厚生一級指導員を、入社後に幼児体育指導員2級を取得。それらを活かし、器械体操の指導を担当。保育園への出張(正課授業)も行なっている

大学の勉強や実習には、  
将来の自分に役立つことが  
たくさん詰まっている。

仁愛大学同窓会『世灯会』がお届けする「卒業生ダイアログ」。今回は、『エアィきっずくらぶ』のスタッフ、松本 将さんに、大学の思い出や現在の仕事をお聞きしました。



体育クラブの他、サッカーやチャアリーディング、なわかけっこなどのクラブもある。「体を動かす感覚と同時に、考える力も育てていきたいですね」と松本さん

#### —松本さんが仁愛大学を選んだ理由は？

高校では普通科理系で別大学も考えていましたが、一方で子どもと触れ合うことも好き。幼少期、保育士さんにお世話になったことも思い出しました。それと、地元が好きなのも入学の大きな理由です。

#### —子ども教育学科の2期生でした。

具体的な学びがわからず、多少の不安はありましたが、今となっては楽しいことや面白かったことの思い出が多いです。

#### —大学で印象に残っていることは？

勉強面ではピアノです。初心者なので難しく大変で、発表時は本当にイヤだなあと。でも、できるようになると一転、楽しい！ 大学祭では、グループでの催物で親子連れに説明するなど、子どもとの関わりが面白かったです。大学では座学以上に実践、実習が多くて、それが今の仕事にも役立っていますね。先生との距離も近く、フレンドリーなことも良かったです。

#### —卒業後、特に役立っている勉強は？

手遊び！ 初対面の子どもでも手遊びですぐに打ち解けられて、つかみOK！ スムーズにコミュニケーションがとれますね。

#### —でも、現在の仕事は保育士ではない。

保育士の選択肢もありましたが、仕事内容

や待遇を熟考するうちに、自分には向いていないのではないかと思うようになって。では何か？ “子どもが好きで、体を動かすのも好き！”を軸に考えて就職活動をしたら、現在の仕事(職場)に出会いました。

#### —現在の仕事の内容を教えてください。

器械運動を行っている体育クラブという教室を主に担当。運動の楽しさや体を動かす感覚、運動を通してルールや約束事を教えています。ケガに留意しながら、自分なりに考えて工夫した指導を“自分自身も”楽しみながら行っています。

#### —仕事でのやりがいや得たことは？

子ども達の柔軟で幅広い発想力、思考力には驚きますね。その驚きが自身の学びにもなり、挑戦への意欲にもつながっています。

#### —今後、どんな挑戦を予定していますか？

YouTubeをもっと活用したいですね。直接指導が主ですが、YouTubeが体を動かし、楽しむきっかけになるようにしたいです。

#### —後輩に伝えたいことは？

授業は役立つことがいっぱい詰まっています。だから、しっかり聞いてください(笑) 入学時、将来のビジョンが見つかっていなくても、きっと大学で見つけられますよ！

### 仁愛大学 開学20周年！

今春、仁愛大学は開学20周年を迎えます。これからは建学の精神「仁愛兼済」をもって、社会の発展に貢献する有為な人材育成に取り組む仁愛大学を同窓会は応援します。

#### Web写真館を企画中！

大学では、開学20周年記念の事業を企画しており、同窓会でも、Web写真館を企画しております。4月以降に、皆さんの在学時の思い出の写真を募集いたします。それまで在学時の思い出の写真を探して待っていてくださいね！

『世灯会』Facebookページに「いいね」👍を！

『世灯会』Facebookページをご覧ください！ イベントや同窓生の今、そして現在の大学の情報などを日々更新しています。

[www.facebook.com/jindai.dousoukai](http://www.facebook.com/jindai.dousoukai)



〒915-8586 福井県越前市大手町3-1-1

仁愛大学同窓会「世灯会」事務局

E-mail [dosokai@jindai.ac.jp](mailto:dosokai@jindai.ac.jp) [www.jindai-dousoukai.jp/](http://www.jindai-dousoukai.jp/)